Licenciada. Gladys Elizabeth Palala Gálvez. Viceministra del Patrimonio Cultural y Natural Su Despacho

Estimada: Licenciada Palala:

presentando la factura serie B, y correlativo número 000017. actividades, correspondiente al mes de Febrero del 2018, conforme a lo estipulado en el Contrato administrativo No. 557- 2018 Por Servicios Técnicos aprobado mediante e De la manera más atenta, me dirijo a usted con el propósito de presentarle mi informe de Ministerial Número No. ထ 2018 y para el cobro de mis honorarios estoy

ACTIVIDADES REALIZADAS:

ACROPOLIS NORTE ESTRUCTURA 5D-33-3ª. CHAC PROCESO DE CONSERVACION Y RESANE:

Apoyo en la continuación con los resanes en áreas de grietas, agujeros elaborados por insectos y otros, con mezcla fina como limpieza en seco

ESTRUCTURA 5D-51: ESCULTURA EN BAJO RELIEVE TLALOC

Apoyo en la consolidación de grietas en el sector sur de escultura Tláloc o Guacamayo desyerbé, barrido, limpieza en húmedo, desraizado y consolidación del mismo.

ESTRUCTURA 5D-52

Apoyo en la limpieza en seco y húmedo del friso localizado en la fachada norte y oeste, desyerbé, chapeo y barrido de estructura y su área, como también limpieza en húmedo con legía de cal.

ESTRUCTURA 5D-122:

V Apoyo en la consolidación de grietas provocadas por raíces desyerbé, barrido, desraizado y consolidación del mismo. en la estructura como su

TEMPLO III

Apoyo en la continuación con la limpieza en húmedo de estela No. 24 Y altar No 7.

TEMPLO VI

Apoyo en la este sector. continuación con la limpieza mecánica en seco de estelas Y alterares en

Grupo "Q":

también limpieza de vegetación alrededor de los monumentos. Como también chapeo y desyerbe en la circunferencia de cada monumento. Continuación con el mantenimiento limpieza mecánica en seco a Estelas y Altares, como

Grupo "R":

Continuación con el mantenimiento de Limpieza mecánica en seco a Estelas y Altares, como también limpieza de vegetación alrededor de los monumentos. chapeo y desyerbe en la circunferencia de cada monumento.

Grupo Norte o "P-H"

Continuación mantenimiento de Limpieza mecánica en seco a Estelas y Altares en este sector, limpieza de vegetación alrededor de los monumentos.

OTRAS ACTIVIDADES:

- Apoyo en el Proceso de registro fotográfico en actividades de otros frentes de trabajo
- propuestas de conservación. Apoyo en el registro fotográfico en estructuras con problemas restaurativos, para realizar
- Apoyo en otras actividades solicitadas por la coordinación técnica de arqueología
- Apoyo en el monitorea área de túneles en grupo 6C-XVI.

RESULTADOS OBTENIDOS:

ACROPOLIS NORTE ESTRUCTURA 5D-33- 3ª. CHAC PROCESO DE CONSERVACION Y RESANE:

Apoyo en la continuación con los resanes en áreas de grietas, agujeros elaborados por insectos y otros, con mezcla fina como limpieza en seco. con el objetivo de evitar el avance del deterioro en esta escultura en el área inferior y superior de la misma.

ESTRUCTURA 5D-51: ESCULTURA EN BAJO RELIEVE TLALOC.

> Apoyo en la continuación con el desverbé harrido limpiazo on bú evitar que continúe el deterioro del rasgo arquitectónico que presenta esta estructura. material suelto en la parte de atrás, desraizado y su consolidación. Esto con el objetivo de Apoyo en la continuación con el desyerbé, barrido, limpieza en húmedo como limpieza del

ESTRUCTURA 5D-52 Continuación limp

presenta la estructura. chapeo y barrido de estructura y su área, como también limpieza en húmedo con legía de cal. Con el objetivo de evitar el avance del deterioro en los rasgos arquitectónicos que Continuación limpieza en seco del friso localizado en la fachada norte y oeste, desyerbé,

ESTRUCTURA 5D-122:

Apoyo en la consoli Apoyo en la consolidación de grietas provocadas por raíces desyerbé, barrido, desraizado y consolidación del mismo. en la estructura como su

TEMPLO III

Apoyo en la continuación con la limpieza en húmedo de estela No. 24 Y altar No 7. Con el flora que se incrustan en los mismos objetivo de evitar el avance del deterioro en los monumentos, eliminación de hongos, micro

TEMPLO VI

objetivo de evitar el avance del deterioro en los monumentos, eliminación de hongos, micro Apoyo en la continuación con la limpieza en húmedo de estela No. 24 Y altar No 7. Con el flora que se incrustan en los mismos

COMPLEJO "Q":

➤ Apoyo en el n limpieza de vegetación alrededor de los monumentos. Con el objetivo de prevenir el Apoyo en el mantenimiento de Limpieza con brocha a Estelas y Altares, como también deterioro en los mismos

COMPLEJO "R":

V buen estado y prevenir el deterioro de los monumentos Apoyo en la continuación en el mantenimiento de Limpieza con brocha a Estelas y Altares, limpieza de vegetación alrededor de los monumentos. Con el objetivo de mantenerlos en

COMPLEJO "P-H"

V que puedan dañar las esculturas los monumentos que integran este grupo. Esto para protegerlo de hongos y otros factores Apoyo en el mantenimiento de Limpieza con brocha a Estelas y Altares, como también limpieza de vegetación alrededor de los monumentos. Se logró la limpieza mecánica de

Petro -grabado

monumentos que integran este grupo. Esto para protegerlo de hongos y otros factores que limpieza de vegetación alrededor de los monumentos. Se logró la limpieza mecánica de los Apoyo en el mantenimiento de Limpieza con brocha a Estelas y Altares, como también puedan dañar las esculturas.

OTRAS ACTIVIDADES:

- actividades realizadas en las áreas que se están interviniendo. Apoyo en el registro fotográfico en otras áreas de trabajo solicitado verbalmente por el Asesor de arqueología y unidad Técnica. Para mantener la base de datos de las
- V Registro fotográfico propuestas de conservación. en estructuras con problemas restaurativos, para la realizar

Nota: El presente informe tiene respaldo con el informe de avances, Asesor de arqueología y Asesoría técnica

sé María Anavisca.

Vo.Bo.

Sub Administrador
Parque Nacional Tikal

Direction Courses del Desimento . . . inical y Mesural